

Lapas Khusus Kelas IIA Karanganyar Bahas Agenda Strategis dalam Kegiatan Coffee Morning

Rizal Afif Kurniawan. - CILACAP.INDONESIAMUDA.OR.ID

Oct 14, 2024 - 13:59



CILACAP, INFO_PAS - Lembaga Pemasyarakatan Khusus Kelas IIA Karanganyar menggelar kegiatan Coffee Morning yang dihadiri oleh para pejabat struktural. Kegiatan ini bertujuan untuk memperkuat komunikasi sekaligus membahas agenda-agenda penting yang berkaitan dengan operasional dan kegiatan mendatang di lapas, Senin (14/10/2024).

Dalam agenda pertama, pembahasan mengenai pertemuan Dharma Wanita Persatuan dan PIPAS di Lapas Karanganyar. Pertemuan ini direncanakan untuk memperkuat kolaborasi antar organisasi wanita dalam memberikan dukungan bagi program pemberdayaan di lingkungan lapas. Para pejabat menyampaikan harapan agar kegiatan ini dapat meningkatkan peran anggota DWP dan PIPAS dalam organisasi.

Selanjutnya, diskusi beralih ke persiapan tim IOF yang akan melakukan kunjungan ke Bantaranjang. Para pejabat menekankan pentingnya kesiapan tim untuk menjalankan misi dengan baik. Rencana ini diharapkan dapat memberikan manfaat dan penguatan bagi komunitas tersebut, serta menjalin kerjasama yang lebih erat.

Kegiatan Coffee Morning juga mencakup pembahasan persiapan penyambutan Ibu Plt. Dirjenpas ke Nusakambangan. Para pejabat menyatakan pentingnya acara ini sebagai bentuk penghormatan dan kesiapan institusi untuk menyambut pemimpin baru. Berbagai rincian mengenai tempat dan waktu acara serta susunan acara juga telah dibahas agar penyambutan berjalan dengan lancar.

Agenda terakhir adalah persiapan tim Verifikasi Lapangan WBK dari Inspektorat Jenderal Kemenkumham. Tim ini bertugas melakukan evaluasi untuk menentukan status Wilayah Bebas dari Korupsi di lapas. Pejabat struktural berkomitmen untuk memastikan semua dokumen dan fasilitas yang diperlukan telah siap guna mendukung kelancaran proses verifikasi.

Kepala Sub Bagian Tata Usaha, Ari Adi Kurniawan, menyampaikan, "Melalui kegiatan Coffee Morning ini, kita berharap dapat menjalin komunikasi yang lebih baik dan memperkuat sinergi. Ini penting untuk meningkatkan kinerja serta pelayanan publik di lapas Karanganyar, sehingga semua agenda dapat terlaksana dengan baik," Ungkapnya.

Sebagai penutup, kegiatan Coffee Morning di Lembaga Pemasyarakatan Khusus Kelas IIA Karanganyar menjadi momentum penting untuk memperkuat hubungan antar pejabat dan merencanakan langkah-langkah strategis ke depan. Dengan membahas berbagai agenda, diharapkan sinergi yang terjalin dapat meningkatkan efektivitas operasional dan pelayanan publik di lapas. Komitmen dari semua pihak untuk bekerja sama dan berkolaborasi menjadi kunci dalam mewujudkan tujuan bersama demi kemajuan instansi.